



## Cauhtémoc Blanco alista su defensa; tiene “fe” en que el caso se resuelva a su favor

“Ya estoy cansado de lo mismo y lo mismo”, se queja, ante acusaciones y señalamientos públicos en su contra



El integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en la Cámara de Diputados, **Cauhtémoc Blanco** refrendó que está preparando su defensa ante el arranque del proceso de desafuero en su contra.

Entrevistado en el recinto, donde **se mostró molesto al responder preguntas**, el legislador admitió que tiene dos meses para defenderse y presentar sus argumentos.

Aunque se declaró muy tranquilo y dijo tener fe en que el caso se resuelva a su favor, **manifestó su contrariedad con la situación**, con los señalamientos públicos en su contra y con las preguntas de la prensa.



*"Ya estoy cansado de lo mismo y lo mismo", indicó, sobre las críticas en la opinión pública.*

*"Lo estamos buscando y ahora me tengo que defender. En dos meses, tengo todavía para defenderme. Estoy muy tranquilo, es la última vez que les doy entrevista, mi conciencia está muy tranquila y me voy a defender (...) es muy fácil acusarte, a ti también te pueden acusar, ¿no?, pero te tienes que defender, ¿verdad?", respondió a regañadientes.*

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/12/cuauhtemoc-blanco-alista-su-defensa-tiene-fe-en-que-el-caso-se-resuelva-su-favor-682553.html>